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В партиях и движениях

Вредных факторов 
не выявлено

Во втором квартале 2009 года службой радиаци-
онной безопасности ФГУП «Комбинат «Электрохим-
прибор» проведено 91 измерение радиационных па-
раметров окружающей среды в санитарно-защитной 
зоне и зоне наблюдения предприятия. Превышений 
допустимых уровней не зарегистрировано. Средняя 
мощность эквивалентной дозы гамма-излучения со-
ставляет 0,13 мкЗв/ч, что соответствует естествен-
ному фону.

Контроль качества питьевой воды проводился в 
полном объеме в соответствии с «Рабочей програм-
мой контроля за качеством воды централизован-
ных систем питьевого водоснабжения городов Лес-
ной и Нижняя Тура на 2009-2012 годы». По органо-
лептическим, химическим, радиологическим и ми-
кробиологическим показателям питьевая вода соот-
ветствует требованиям СаНПиН 2.1.4.1074-01 «Пи-
тьевая вода. Гигиенические требования к качеству 
воды централизованных систем питьевого водо-
снабжения. Контроль качества».

Программа контроля объектов окружающей при-
родной среды выполнена полностью. Факторов вред-
ного воздействия на природные объекты не выявлено.

Информационно-аналитический центр 
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор».

За топливом – 
в «Горлесхоз»

Управление социальной защиты населения 
г. Лесного напоминает: в связи с приближением ото-
пительного сезона гражданам, имеющим право на 
получение твердого топлива (при наличии печного 
отопления в домах, не имеющих центрального ото-
пления), для оформления заказа и доставки топли-
ва рекомендуется обратиться в ООО «Горлесхоз» по 
адресу: г. Лесной, Технический проезд, 8.

УСЗН Лесного.

Переходы стали 
безопаснее

С 22 по 29 июля ОГИБДД города Лесного прово-
дилось профилактическое мероприятие «Внимание! 
Пешеход!».

В рамках мероприятия подготовлен репортаж на 
улицах города, в котором участники дорожного дви-
жения, как водители, так и пешеходы, справедливо 
заметили, что нарушителей хватает и что после по-
вышения штрафов за непредставление преимуще-
ства пешеходам стало гораздо безопасней, но по-
прежнему переход дороги у многих пешеходов вы-
зывает тревогу. Несмотря на нелестные высказыва-
ния пешеходов в адрес водителей, в ходе профилак-
тического мероприятия выявлено 58 нарушителей-
пешеходов и только 2 водителя, которые не пропу-
стили пешеходов на пешеходных переходах.

Все нарушители – и водители, и пешеходы – привле-
чены к административной ответственности. Водители 
заплатят по 800 рублей штрафа (статья 12.18 КоАП 
РФ), а пешеходы – по 200 рублей (статья 12.29.1 КоАП 
РФ). Следует отметить, что с ужесточением штрафов 
произошло снижение числа нарушений на 91%. Пе-
шеходные переходы – безопасная территория!

И. ЖУЖГОВА, 
ст. госинспектор ГИБДД по пропаганде.

Соревнования 
среди «огнеборцев»
11 и 12 августа в 14.00 на стадионе ФСЦ «Факел» 

состоятся соревнования по пожарно-спасательному 
спорту среди подразделений Специального управле-
ния ФПС № 6 МЧС России. Зрителями и болельщика-
ми могут стать все желающие.

Соб. инф.

Вниманию 
ветеранов части

12 августа 2009 года в 16 часов в клубе войско-
вой части 3275 состоится отчетно-выборное собра-
ние Совета ветеранов части.

И. СОЗОНОВ, 
командир войсковой части 3275, полковник.

Настрой на 
конструктивный 

диалог
Как мы уже сообщали, в Лесном создано отделе-

ние Всероссийской политической партии «Справед-
ливая Россия» и начала действовать общественная 
приемная депутата Государственной Думы Алексан-
дра Леонидовича Буркова по адресу: г. Лесной, ул. 
Мира, д. 15, приемное время: четверг с 17.00 до 19.00.

На конференции, прошедшей 27 июля, руководите-
лем местного отделения партии избран Максим Алек-
сандрович Фомичев, юрист Управления капитально-
го строительства администрации городского округа.

Ожидания, что во главе городских «справедливо-
россов» встанет фигура, скажем так, оппозиционная 
или неугодная администрации, – не оправдались. 
Максим Александрович известен как человек актив-
ной и принципиальной жизненной позиции, способ-
ный мыслить конструктивно и находить компромис-
сы. Данные качества очень важны при взаимодей-
ствии с властями всех уровней и помогут при реше-
нии волнующих горожан вопросов и проблем. Этот 
шаг партийцев Лесного еще раз подтверждает сло-
ва Александра Буркова о том, что «нам бы хотелось, 
чтобы между отделением нашей партии и властью 
Лесного был рабочий диалог. Мы к этому готовы» и 
дает надежду, что «Справедливая Россия» будет эф-
фективно, без излишней во многих моментах кон-
фронтации защищать интересы жителей.

В. КОРОТКИЙ.

Свалили на совесть. На свою

Когда глава не ид¸т на диалог

В. Жириновский: «Не врать и не бояться»
Под таким лозунгом прошла 2 августа 2009 года 36-я конференция ЛДПР в Екатеринбурге.

Вокзал приспособлен для инвалидов

Несанкционированные свалки – 
проблема в Лесном третья после 
дорог и сами знаете кого. Одна из 
подобных давно «прописалась» и 
этим летом снова «красуется» око-
ло выезда из гаражей на объезд-
ную дорогу. Логично предполо-
жить, что ее «авторы» – владель-
цы гаражей, хотя не исключены 
и заезжие желающие выкинуть 
здесь мусор без лишних глаз. Ви-
димо, нет смысла разбирать вер-
сии, надо убирать грязь.
А вот тут «включается» целая си-

стема. Эта свалка (только она объ-
емом 40 кубических метров мусора) 
вместе с другими по всему городу со-
ставляет целый список. Сумма, не-
обходимая на очистку города от них, 
превышает 100 тысяч рублей. И за-
казчик работ в лице городской адми-
нистрации обязан в этом случае по 
действующему законодательству про-
вести мероприятие по размещению 
муниципального заказа – запрос ко-
тировок. Отдел муниципального за-

каза, где газете и разъяснили ситуа-
цию, должен разместить информа-
цию на сайте, собрать предложения, 
дальше – сравнение заявок, договор 
и все прочее. Иными словами, чтобы 
убрать свалку, нужно выиграть тен-
дер! Но так диктует закон. С одной 
стороны, вся эта сложная процеду-
ра притормаживает работы. С дру-
гой – не было бы свалок, не было бы 
и процедуры. Так, может, пора пере-
стать мусорить? Ну, если не под вли-
янием совести, то хотя бы в силу эко-
номии денег? За уборку несанкцио-
нированных свалок платит-то каждый 
житель Лесного, оплачивая жилищно-
коммунальные услуги.

Запрос котировок состоялся 27 
июля. И свалки по городу все-таки 
уберут работники КБл. У них есть на 
это месяц с момента подписания до-
говора.

Разбиралась 
Светлана ЩИПАКОВА.

Фото Ивана МЫШКИНА.

В предпоследнем номере газеты МУ «КУИ 
ГО «Город Лесной» «Вестник» пресс-служба 
администрации позволила себе порадо-
ваться по поводу отказа предпринимателям 
в удовлетворении исковых требований су-
дом ПЕРВОЙ инстанции. К сожалению, фор-
мально закон написан так, что позволяет чи-
новникам безнаказанно «кошмарить» неу-
годный бизнес. А ведь, как показала жизнь, 
это временно. Судьи после заседания раз-
водили руками и говорили, что они бессиль-
ны в данной трактовке закона принять дру-
гое решение, хотя морально на нашей сто-
роне. Даже президент недвусмысленно ука-
зал руководителям всех уровней помогать 
развивать, но не гробить и грабить любое 
дело. Видимо, нашим бюрократам плевать 
на указания президента. При всей беспо-
лезности полемизировать с пресс-службой 
администрации хочется отметить, что есть 
еще суд второй инстанции, Высший Арби-
тражный суд Российской Федерации, Страс-
бургский суд по правам человека.

Администрация своим упертым нежела-
нием разрешить данный вопрос отменой по-
становления только обостряет напряжен-
ность и заставляет предпринимателей прой-
ти все судебные инстанции (теперь уже ни 
для кого не секрет, что в городе нараста-
ет недовольство и сопротивление произво-
лу), потратить время и деньги, которые мог-
ли бы пойти на благотворительную помощь 
талантливым детям в новом спортивном и 
творческом сезоне, чтобы доказать в судеб-

ном порядке очевидное: постановление не-
нужное и несвоевременное.

Короткое уральское лето проходит. И вме-
сто того, чтобы, пока тепло, поменять киоски 
на другие красивые павильоны по уже согла-
сованным проектам, уважаемый глава упря-
мо не идет на диалог. Хотя до зимы рукой по-
дать. Зимой, естественно, никто ничего де-
лать не будет, что, видимо, будет лишним 
поводом для обвинений предпринимателей 
в бездействии. В крайнем случае, если для 
того, чтобы соответствовать архитектурным 
требованиям, нужно покрасить объекты мел-
корозничной торговли в желтый цвет (как у 
центральной вахты), мы готовы это сделать. 
Вся ПРОБЛЕМА надумана. Да и на поезд-
ки юристов администрации к месту судебно-
го заседания тратятся немалые (наши бюд-
жетные) деньги. И все ради того, чтобы при-
бывший к нам из Новоуральска мэр объяс-
нил городским предпринимателям, кото-
рые здесь родились и выросли (а некоторые 
здесь жили еще при Сталине), что лучше для 
НАШЕГО города, а что хуже, а между тем в 
каждой газете печатается по постановлению 
о перемещении бюджетных ассигнований. 
Четко просматривается еженедельное лата-
ние дырок в бюджете города в срочном по-
рядке, а это, в свою очередь, говорит о ком-
петентности должностных лиц при составле-
нии этого самого бюджета. И никому не стыд-
но. Устав ГО «Город Лесной», даже после по-
правок депутатами, предоставляет горожа-
нам право отзыва главы городского округа, 

которое является формой контроля со сто-
роны избирателей за осуществлением гла-
вой городского округа своих полномочий. И 
если уважаемый глава продолжит игнориро-
вать наказы и просьбы своих избирателей от-
ремонтировать в конце концов дороги, выде-
лить иное место для строительства мегамар-
кета, по-русски – огромного рынка (и лучше 
на сотом квартале или в Чащавите, где на-
зревает экологическая катастрофа), не «кош-
марить» мелкорозничную торговлю, не ме-
нять статус городских учреждений культуры 
на статус автономных учреждений, обеспе-
чить законную приватизацию арендованных 
объектов недвижимости и множество других 
наказов, то избирателям придется реализо-
вать свое ПРАВО, не дожидаясь следующих 
выборов. Худой мир с избирателями лучше 
доброй войны.

От имени граждан города Лесного 
Александр КОРДЮКОВ, 

индивидуальный предприниматель.
P.S. И напоследок есть предложение к 

мэру. Вместо того, чтобы уничтожать 
бизнес в городе под предлогом так называ-
емого «улучшения архитектурного облика» 
Лесного, может, лучше все силы бросить на 
создание товариществ собственников жи-
лья (ТСЖ)? Тогда можно привлечь огромные 
средства из федерального бюджета для ка-
питального ремонта домов. Вот уж тогда 
и улучшится облик родного для нас и «род-
ного» для администрации города Лесного.

На ней присутствовало более 30 делега-
тов от 22 местных отделений области.

В связи с серьезностью повестки дня дан-
ное собрание не обошли вниманием более 
20 представителей различных избиркомов, 
Минюста и общественных организаций.

Лесной представлял председатель коор-
динационного совета СРО ЛДПР Олег Иоси-
фович Чубатый, Нижнетуринский район –
Дмитрий Колпаков. Один из пунктов по-
вестки – выдвижение кандидатов на выбо-
ры депутатов и глав администраций горо-
дов и поселений области, которые состоят-
ся этой осенью.

С докладом выступил депутат Государ-
ственной Думы Российской Федерации, ко-
ординатор Свердловского регионального 
отделения ЛДПР Владимир Таскаев. Он 
же впоследствии и был избран председате-
лем конференции.

Владимир Таскаев, в частности, расска-
зал о встрече Президента РФ Дмитрия 
Медведева с фракцией ЛДПР, возглавляе-
мой Владимиром Жириновским.

Во-первых, было подчеркнуто, что на 
встрече с президентом присутствовали 
лишь самые молодые депутаты фракции. 
Это означает, что впредь президентом на 
значимые посты в государстве будет на-
значаться преимущественно молодежь. 
Большое внимание со стороны Дмитрия 
Медведева было уделено развитию мало-
го и среднего бизнеса, особенно в неболь-
ших городах. Как отметил Владимир Та-
скаев, именно в малых городах творится 
произвол местных «князьков», перепутав-
ших служение народу со служением мест-
ным кланам и крупному бизнесу, вороти-
лы которого выросли, как правило, из со-
ветской партийной номенклатуры и чинов-

ников, приватизировавших народное до-
стояние.

Под одобрительные аплодисменты про-
шло выступление О.И. Чубатого, который 
рассказал о произволе, творящемся в горо-
де Лесном.

После конференции в личной беседе 
Владимир Таскаев просил передать жи-
телям города Лесного, чтобы они не боя-
лись, занимали активную позицию и обо 
всех фактах беззакония со стороны чинов-
ников сообщали через координаторов горо-
дов Лесного и Н.Туры депутатам Област-
ной Думы Кириллу Баранову и Юрию Ба-
ланову, а также ему лично. Только вместе 
с жителями мы сможем навести порядок в 
городе Лесном.

Дмитрий КОЛПАКОВ, координатор 
местного отделения ЛДПР.

В связи с тем, что электропоезда, по-
ступающие на Свердловскую железную 
дорогу с ОАО «Демиховский машино-
строительный завод» и ОАО «Торжок-
ский вагоностроительный завод», не 
предусмотрены для перевозки маломо-
бильных граждан без посторонней по-
мощи, сообщаем на основании письма 
филиала ОАО «РЖД» «Свердловская 
железная дорога» (исх. от 30.06.2009 г. 
№ 115/Л) о технологии, используемой на 
вокзале «Свердловск-Пассажирский» 
для указанной группы граждан.
Для въезда в здание вокзала «Сверд-

ловск-Пассажирский» и в пригородный зал 
предусмотрены пандусы, которые распо-
ложены с обеих сторон центрального вхо-
да. Вход в тоннель № 1 не имеет лестнич-
ных спусков.

В расположенном на первом этаже вок-
зала (справа от центрального входа) в бес-
платном специализированном зале ожида-
ния № 2, который доступен для всех кате-

горий инвалидов и участников Великой Оте-
чественной войны, через дежурного по вок-
залу можно решить все возникающие опе-
ративные вопросы, в том числе вызвать 
носильщиков-порученцев, являющихся ра-
ботниками вокзала, для оказания помощи 

в передвижении к поезду, а также посадки в 
поезд и высадки из поезда.

Также на вокзале имеется переносная 
рампа для посадки инвалидов-колясочников 
с платформы в вагон, которая в необходи-
мых для этого случаях используется.

На Свердловской железной дороге кур-
сируют специальные вагоны для перевозки 
инвалидов-колясочников. Вагоны оборудо-
ваны специальными подъемниками, имеют 
широкий коридор, регулируемое по высоте 
спальное место, сигнализацию вызова про-
водника, туалет, удобный для инвалида. К 
обслуживанию в таких вагонах допускаются 
специально обученные проводники из чис-
ла лучших членов бригады. Все это позво-
ляет сделать поездку инвалида и его сопро-
вождающего комфортной и безопасной.

В 3-м квартале 2009 года руководством 
ОАО «РЖД» запланировано введение в экс-
плуатацию грузопассажирского лифта из 
зала ожидания № 7 в кассовый зал.

УСЗН г. Лесного.


